

**Puesto:** Coordinación de Atención a Jóvenes y Grupos Vulnerables.

- Coordinar las Casas del Adulto Mayor y actividades de personal mediante visitas de supervisión y revisión que ayuden al acceso al derecho del envejecimiento digno
- Promover los derechos de las personas adultas mayores y con discapacidad a través de actividades enfocadas a una vida activa, saludable y libre de discriminación.
- Operar los programas y/o acciones sociales en la demarcación territorial indicadas por el superior jerárquico.
- Proponer programas y acciones sociales encaminadas a la promoción de la cultura, la inclusión, la convivencia social y la igualdad sustantiva; dirigidas a la juventud y los

Página 12 de 58

MANUAL  
ADMINISTRATIVO



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA ÁLVARO  
OBREGÓN

diversos sectores sociales, con el propósito de avanzar en la reconstrucción del tejido social, el bienestar y el ejercicio pleno de los derechos sociales. Lo anterior se regirá bajo los principios de transparencia, objetividad, universalidad, integralidad, igualdad, territorialidad, efectividad, participación y no discriminación;

- Vincular las políticas públicas, programas, planes de desarrollo integral, proyectos y acciones de la Alcaldía dirigidas a las personas jóvenes, adultas mayores y personas con discapacidad, en coordinación con las distintas instancias de gobierno y la sociedad en general, mediante la promoción de convenios, con la finalidad de fortalecer el tejido social.
- Coordinar el Plan General de Trabajo Territorial en materia de Juventud desde una perspectiva transversal e incluyente en la demarcación territorial y que deberá sujetarse a lo que establezca el Plan Estratégico en materia de juventud;
- Promover los derechos de las personas jóvenes en materia de: salud, salud sexual y reproductiva, recreación, deporte, participación política, acceso a la cultura, ciencia, empleo y demás derechos que se expresen en la Constitución Política de la Ciudad de México, así como en la Ley de los Derechos de las Personas Jóvenes de la Ciudad de México a través de jornadas de salud sexual, atención a la población, acompañamiento a diversas instituciones y trabajo en territorio.